

BAB IV

KESIMPULAN DAN SARAN

1.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis terhadap konflik batin Sakiko yang terdapat dalam novel *Shakunetsu* karya Akiyoshi Rikako dapat ditarik kesimpulan. Tokoh Sakiko dihadapi oleh berbagai macam peristiwa yang tidak disenanginya dan mempengaruhi dirinya dalam memilih pilihan serta konflik dalam dirinya. Konflik batin tokoh Sakiko terdiri atas dua konflik mendekat-mendekat (*approach-approach conflict*), sebelas konflik mendekat-menjauh (*approach-avoidance conflict*) dan lima konflik menjauh-menjauh (*avoidance-avoidance conflict*).

konflik mendekat-mendekat terdiri : Sakiko saat bertemu Hideo, dan Sakiko penasaran pada laptop Hideo. Konflik mendekat-menjauh yang berjumlah sebelas terdiri atas : Anggapan Tadatoki tewas kecelakaan , Dugaan Tadatoki dibunuh, Sakiko yang ingin menghindari media, Sakiko yang mendukung Hideo, Sakiko melakukan segalanya Tadatoki, Rencana Sakiko membunuh Hideo, Sakiko yang nyaman dengan Hideo, Sakiko yang bersenang-senang, Sakiko mulai menyukai Hideo, Sakiko kabur dari Hideo, dan Sakiko yang bingung pada perasaannya. Serta lima konflik menjauh-menjauh yaitu : Sakiko ingin menjatuhkan Hideo, Sakiko memilih cara bunuh diri, Sakiko yang merasa bersalah, Sakiko jatuh hati Hideo, dan Sakiko yakin Hideo tidak bersalah.

Dampak konflik batin yang terjadi pada tokoh Sakiko adalah munculnya beberapa emosi negatif yang berupa rasa benci pada Hideo, rasa bersalah pada dirinya dan Tadatoki, serta gelisah yang diakibatkan oleh pilihannya.

1.2 Saran

Pada penelitian ini peneliti menyadari konflik batin tokoh Sakiko dalam novel *Shakunetsu* dianalisis menggunakan pendekatan struktural untuk mengetahui konflik batin tokoh Sakiko serta masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu peneliti mengharapkan kepada peneliti berikutnya bisa lebih saling mengisi kekurangan yang ada. Semoga skripsi ini dapat berguna untuk menambah wawasan dan pengetahuan baik bagi peneliti sendiri maupun peminat karya sastra. Selain itu peneliti juga berharap penelitian ini dapat dijadikan referensi untuk peneliti selanjutnya.

